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Per la sua importante nomina a Presidente del la Camera i Si discutono tre disegni d i legge del la Regione 

Da tutta la regione messaggi 
Il Comitato Federale di Perugia 

Nuovi impegni 
per tutto 
il partito 

La relazione del compagno Mandarini • Importanza della 

presidenza comunista alla Camera - Nuovi rapporti unitari | operaia, i lavoratori, gii intellettuali umbri conoscono il suo contributo per la democrazia e la libertà 

di bonifica 
d'auguri al compagno Ingrao sotto processo a Perugia 

Telegrammi del presidente della Giunta regionale Marri, dei Comitati Federali di Perugia e Terni, 
del presidente della Provincia di Perugia Vinci Grossi del Consiglio di fabbrica della Terni • La classe 

PKRUOIA. fi. 
Ieri pomeriggio si e riunito 

a Perugia in federazione il 
comitato federale per discu
tere della .situazione politi 
ca dopo 11 voto del 20 giu
gno. 

Diamo qui di seguito una 
sintesi della relazione del 
compagno France&co Manda
rini segretario della federa 
zione che hu poi concluso an 
che l'ampio dibattito che si 
è determinato. 

Il recupero della DC — ha 
esordito Mandarini — non può 
essere disgiunto da una mia 
lisi unitaria di tutte le coni 
ponenti di un voto che nel'a 
sostanza ha modificato prò 
fondamente il quadro politilo 
Italiano. Vedere soltanto lo 
scarto che ci separa ancora 
dalla DC significa non coni 
prendere bene la fase politica 
che si apre, la dinamicità di 
un voto che ha reso Impra
ticabile una serie di formule 
governative in cui la DC i in
selva a mantenere e svilup 
pare il suo sistema di pò 
tere. 

Quanto è succe.-vso per la 
assegnazione delle presidenze 
nel due rami del Parlamento 
è !a prima dimostrazione dei 
mutamenti intervenuti nella 
situazione politica. La DC ha 
dovuto già rinunciare a parte 
della pregiudiziale anticomu
nista su cui aveva condotto la 
campagna elettorale. Certo si 
t ra t ta di un primo limitato ri
sultato su un aspetto non de
cisivo ma dobbiamo s'aper co 
oliere tut te le conferme al 
dato che emerge: senza un 
accordo con i comunisti non 
è possibile dare al paese una 
maggioranza stabile e credi
bile. 

Questo sforzo di orienta
mento e di miglioramento del
la capacità di analisi di tutto 
11 partito, sarà decisivo per 
adeguare la nostra azione alle 
grandi responsabilità del PCI 
e alla nuova fase politica che 
si è apert'.i. 

Dopo aver analizzato com
piutamente il significato na
zionale del voto. Mnndarini 
è passato ad esaminare gli 
aspetti specifici della situa
zione umbra. Anche quesfa 
volta — ha det to Mandarini 
a tal proposito — possiamo 
dire di aver dato un contri
buto all 'avanzata del nostro 
parti to a livello nazionale. 

Dobbiamo — ha soggiunto 
Mandarini — rilanciare la no
s t ra proposta di unità im
pegnando tutto 11 parti to a 
sviluppare una azione politica 
che tenda a elevare 11 livello 
del confronto politico In Um
bria e nella nostra provin
cia. Dobbiamo portare allo 
scoperto la DC che anche nel
la campagna elettorale ha di
mostrato di non avere una li
nea politica; le stesse dichia
razioni trionfalistiche sul vo

to, lu riproposta della distin
zione dei ruoli tra maggio
ranza ed opposizione, il ten
tativo di presentare il PS1 
umbro come vittima dell'ege
monia comunista, sono il pro
seguimento di una linea poli
tica che ha portato la DC 
all'isolamento nella nostra re
gione 

Abbiamo in questi mesi hi 
vorato con tenacia attorno al 
tema « partito ». Abbiamo ot 
tenuto risultati parziali che. 
comunque, hanno messo in 
moto un processo positivo ohe 
OKKI richiede un salto di qua 
lità se non si vuole arre
trare nuovamente. 

La fase politici nazionale. 
le maggiori responsabilità che 
ci vengono dal voto richiedo 
no un ulteriore ripensamento 
sul nostro modo di essere par
tito dello costruzione del so 
oialismo in Italia, sulla no 
.itra capacità di organizzare 
e dirigere le masse nella lot
ta. sul modo di gestire il pò 
tei e che 'abbiamo 

Per quanto ci compete qui 
nella nastra provincia ritenia
mo che questa ricerca deb
ba investire tutto il partilo 
attraverso un dibatti to appro 
fondite che si svolga con il 
massimo di franchezza e di 

| rigore. Vogliamo in ogni ca-
I so favorire, stimolare una di-
| scussione che non sia fine a 

se stessa ma che ci consenta 
di superare l'Incapacità del 
partito di t radurre In concreto 
le strategie e le elaborazioni 
che produce. Rimaniamo per 
molti versi, nonostante tutti 
gli sforzi, un partito che sa 
l'are molto bene hi propagati 
da ma che riesce sempre me 
no ad organizzare le lotte e 
costruire concretezze. 

Dobbiamo sottolineare come 
ad una migliore capacità di 
analisi dei nostri quadri cor
risponde una non conoscenza 
dei processi produttivi della 
zona, una non conoscenza del
la realtà di quella data fab
brica o di quell'azienda con
tadina. « Ma su quale linea 
— ha detto a questo punto 
Mandarini —, con quali prio
rità costruire il confronto nel 
partito e del partito con le 
altre forze politiche della pro
vincia? Noi crediamo decisi
vo che tutti comprendano co
me la nuova fase politica ri
chieda in Umbria un salto 
di qualità non solo nelle ela
borazioni nei vari momenti 
in cui si svolge l'azione dei 
comunisti, ma più che mai 
necessita la sperimentazione 
concreta che renda le succes
sive elaborazioni frutto del 
confronto con la realtà e con 
l'esperienza delle forze so
ciali. 

Il contributo che, come co
munisti umbri, possiamo dare 
alla battaglia generale può es
sere soltanto di qualità. 

Incontro consultivo presso la sede del Consiglio regionale - Non sono più 
rispondenti alle esigenze espresse dalla società agricola • Invitati i con
sigli comunali e provinciali, i partiti politici, i consorzi operanti in Umbria 

PKHUttlA. fi 
Lo scioglimene d«l consorzi di bonifica montana e di bonifica integrale è proposto da tre 

disegni di legge che domani, mercoledì 7 luglio, saranno discussi In un Incontro consultivo 
che si terrà a Perugia presso la sede del Consìglio regionale nella « Sala parlcclp.izlono » al 
le oro 15,;i0. Lo funzioni dei consorzi di bonifica integrale (progetto legislativo dei consiglio 
ri Monterosso o Paterazzo, firmato al momento della presenta/ione anche da Ottaviani che 
non fa parto più del Consiglio, |x-ivhé eletto deputato) duvrebl>oro o.^oro trasferito allo prò 
vince; quelle. Invece, del con

ti compagno Ingrao dopo la sua nomina a presidente della Camera 

PERUGIA. 6 
In tutta la regione la ele

zione del compagno Pietro 
Ingrao a presidente della Ca
mera dei deputati è s tata ac
colta con viva soddisfazione. 
E non solo all 'interno del no
stro partito ma pressoché in 
tut t i gli ambienti politici e 
culturali democratici. 

Pietro Ingrao in Umbria è 
una figura assai popolare e 
l'assunzione da parte sua di 
una delle più alte cariche 
dello Stato non poteva non 
far nascere un sentimento 
profondo di contentezza. 

La classo operaia, i lavo
ratori. sii intellettuali hanno 
conosciuto da vicino le quali
tà politiche di Insrao e il 
contributo da lui profuso per 
la rinascita e lo sviluppo del-
l'Umbria. 

Molte sezioni del partito. 
singoli militanti, vane perso
nalità del mondo politico, gli 
hanno fatto pervenire ^p r ' e 
oggi telegrammi di augurio e 
at testat i di stima e di de
ferenza. 

Il compagno Germano Mar-
ri presidente della Giunta re
gionale ha così telegrafato: 
« Interpretando i sentimenti 
di commozione, di profonda 
soddisfazione e di orgoglio 
della popolazione umbra le 
invio gli auguri più fervidi 

• di buon lavoro ». 
I Già ieri pomeriggio il co-
i mitato federale di Perugia 

aveva spedito un telegramma 
j di augurio: oggi il comitato 

regionale ha fatto pervenire 
I ad Ingrao il seguente mes 
j saggio: « L'augurio più vivo 
I che ti facciamo nel momento 
| nel quale sei chiamato ad 
] un nuovo e grande e delica

to impegno è che quel tuo ri-
! core, quella severità di stn-
! dio e d: lavoro che abbiamo 
! conosciuto in tanti anni di 

impegno comune nella nostra 
regione diventino qualità pro
fonde delle nostre Istituzioni 
e del paese ». 

Una lettera espresso è sta
ta spedita dal compagno V.n-
ci Grassi, presidente della 
Provincia; il compagno Pao
lo Menichetti vice-sindaco del 
comune di Peritela ha tele
grafato stamane invece i suoi 
più vivi auguri. 

TERNI. 6. 
11 comitato federale e la 

commissione federale di con
trollo riunitesi ieri a Terni 
hanno inviato al compagno 
Pietro Ingrao il seguente te
legramma: 
«Comitato federale e com
missione federale di control
lo di Terni, riuniti seduta 

congiunta esame risultati e 
lettorali. esprimono vìva sod
disfazione tua elezione pre
sidente Camera, segno cre
scente forza e prestigio no
stro partito et affermazione 
volontà popolare nuovo me
todo democratico soluzione 
unitaria problemi del paese. 
Ricordando tuo fondamenta
le contributo problemi nazlo 
nali e comuni lotte rinasci
ta e sviluppo nostra reeione 
assumendo impegno conti
nuità nostra azione unitaria. 
formulano augurio buon la
voro ot inviano auguri fra
terni ». 

Anche la sezione di fab
brica delle Acciaierìe ha in
viato al coinpamio Ingrao un 
telegramma: «I comunisti e 
i lavoratori delle Acciaierie 
di Terni che ti hanno avuto 
con loro per lunghi anni nel
le lotte contro le discrimina
zioni e per i! progres-o. per 
la difesa e lo sviluppo della 
democrazia, particolarmente 
contenti della tua nomina a 
presidente della Camera dei 
deputati, certi che e.s«i co 
stituisca un contributo im
portante all 'avanzamento ul
teriore della classe operaia, 
della democrazia e del prò 
grosso, ti formulano ì miglio
ri auguri ». 

j Tra breve 
alla Regione 

! il Piano 
i 

! pluriennale 
[ PERUGIA. 6 

La relazione general*, del 
Piano pluiiennale. predispo-

I -sia dalla Giunta, è i>ervenuta I 
i al Consiglio cosi come ora i 
1 .-tato concordato net corso di | 
i una recente nunione dei <:a- | 
| pigruppo insieme all'Ufficio 

di Presidenza, prosente anche j 
il Presidente dell'esecutivo j 
Germano M.«rn. j 

Nel pros imi giorni il Piano 
sarà esaminato dai Coniglie- | 
ri in vista del dibattito pre
liminare che x terrà 11 20. 21 
e 22 luglio direttamente in as
semblea. 

Il piano sarà quindi pre
sentato di nuovo al Consiglio 
entro il 15 settembre insieme 
alla bozza del bilancio di pre-
vi.sione per il 1977. Durante 
il mese di ottobre e la prima 

l metà di quello di novembre 
. si svolgeranno 12 incontri con-
I sultivi a livello di compren-
[ sono per at tuare la paitecipa-
i /ione popolare hiu due prov-
i vedimenti. 

sorzi di bonifica montana 
t progetti leglslat ivi d e l l a 
Giunta e del consiglieri Ma-
terazzo, Monterosso e ancora 
di Ottaviano dovrebbero pas i 
saie alle Comunità montane. 

In sostanza, I disegni di j 
legge sostengono il supera 
mento dei consorzi perche ' 
giudicati non rispondenti ni- ! 
le esigenze espresse da una i 
società agricola cambiata pio , 
fondamente sia sotto 11 pio 
filo economico che istltuzlo . 
naie. Nella relozlone che ac- i 
campagna 11 provvedimento | 
firmato dal consiglieri conni ; 
nistl è scritto che « non ri . 
sponde più alle esigenze » lo | 
stesso concetto di opere di j 
bonifica formulato In pas
sato. che « si è accentuato 
il carattere Imprenditoriale 
dell'attività agricola ». che 
l'istanza di partecipazione 
impone un modo diverso di 
decidere, che la programma
zione ha messo in evidenza 
l'utilità di un metodo d'In
tervento anch'esso diverso. 
che '( i consorzi per la loro 
struttura sono funzionali al
la proprietà e non all'impre
sa » e sono in conflitto con 
la realtà delle comunità 
montane. 

Il giudizio che i consorzi 
«sono rimasti estranei a tut
ti l fenomeni evolutivi » è 
espresso anche nel disegno 
di legge della Giunta, pur non 
negando quanto di positivo 
hanno realizzato in passato 
questi organismi e ricono
scendo « le grosse esperien
ze » che hanno qualificato il 
loro personale per 11 quale 
viene indicata «la possibilità 
di inquadramento nei ruoli 
regionali ». 

All'incontro consultivo sono 
invitati 1 Consigli comunali 
e provinciali, i partiti politi
ci rappresentati in Parla
mento. i consorzi operanti In 
Umbria per la bonifica mon
tana e la bonifica integrale, 
le comunità montane, l'UN-
CEM. l'ANCI, l'UPI. la Lega 
per le autonomie e 1 poteri 

! locali, la Coltivatori diretti, 
1 l'Alleanza contadini. l'Unio-
I ne agricoltori e l'Unione re

gionale delle bonifiche. 
Sul tre disegni di legge. 

sottoposti alla partecipazione 
popolare dalle commissioni 
affari Istituzionali e affari 
economici del Consiglio e 
dall'Ufficio di presidenza, 
ogni cittadino può esprime
re per iscritto osservazioni e 
proposte. 

Dal 18 al 28 luglio 

Più organizzata l'Umbria 
andrà all'Expo di Rimini 

Numerosi contributi da vari enti per finanziare la 
partecipazione * Saranno esposti i prodotti locali 

Richiesto da i sindacati in un comunicato 

Un dibattito aperto per 
il bilancio dell'ateneo 

Due occasioni importanti per il rinnovamento dell'Università - La piatta
forma del personale docente e non docente, bilancio di previsione 

Assemblee a Terni e Orvieto tra gli impiegati nei due settori 

Hanno scioperato braccianti e lavoratori 
del legno per il rinnovo del contratto 

Sarà intensificata l'azione di lotta - Viene rinnovato a settembre il Consiglio di fabbrica della Terni-
noss • Convocato per domani l'attivo degli iscritti alla FLM • Riunito il CdF della SIT Stampaggio 

D a l M l luglio al 1° agosto 

« » Teatro in piazza 
Questo il programma 

A Perugia la 13' edizione s'inaugurerà con lo spettaco
lo « Poveri comici, povero Ruzante », di Gerardo Scala 

PERUGIA. 6 . ne ) : 28 L'emancipata (Fron-
Da domenica 11 luglio tut- j l°f»e>: j 2 *. . . r ; P° 5 0 : ?9 Gruppo 

tt nelle piazze::e amene, in- » 
Bìeme agli at tori delle com- | 
pagnie: « Teatro in Piazza » 
dì Perugia, dei «Collettivo 
teatrale Fontemag*iore <> del 
« Traccagnino ». e poi con il 
complesso bandistico di Pon 
tt 3 . Giovanni, con il grup
po foik « Agilla e Trasime
n o » ? i famosi Franco D:cin; 
e Pasquale Lucertini. per la 
13. edizione del «Tea t ro in 
Piazza ». Questo è l'invito 
dell'iniziativa dell'azienda d. 
Soggiorno di Perugia. 

Ecco il programma d?ile 
rappresentazioni che iniziano 
tu t t e aì'.e 21.30. 

11 luglio: Poveri comici, pò 
vero Ruzante (Piazzetta de'. 
Magistero); 12 La locandiera 
(p.azzettA del Magistero): 13 
I Menecml (cortile dell'Ac
cademia delle Belle A r t o : 14 
La locandiera (Cortile sel le 
Art i ) : 15 Poveri comici pove
ro Ruzante (Giardino dei 
Frontone) : 16 La locandiera 
Frontone: 17 I Menecmi 
(Frontone) : 18 Poveri comici 
povero Ruzante (Frontone) : 
1t I menecml (Frontone) ; 20 
Come 11 drago Bartolomeo 
scacciò il gigante Carestia e 
chi con lui (Porta 3 . Angelo); 
21 Antologia di vita perugina 
(Frontone) ; 22 La purga del 
fjoìo (Frontone); 23 Spetta
colo bandistico e fo'.klorlstico 
JFrontone): 24 Fontevecchia 
(Piazzetta S. Spir i to): 28 La 
•manc'.pA'a (Frontone) : 27 
La purga del fjolo (Pronto-

foik Agilla e Trasimeno 
(Frontone) ; 31 Fontevecchia 
(Frontone) : 1 Come il drago 
Bano'.e n e j scacciò f: gigan
te Carestia e chi con lui (Via 
del !avoro). 

Eletto 
il presidente 

dell'ACI 
di Perugia 

PERUGIA. 6 
L'ACI di Perugia ha il suo 

nuovo presidente: è r i ng . 
Massimo Mazzi; vice presi
denti sono stat i nominat i : 
r i n g . Marcello Baldassarri e 
il geometra Massimo Marini. 
Le nuove cariche sono s ta te 
at t r ibui te dall 'assemblea dei 
soci, convocata per l'ultima 
domenica di giugno e che ha 
proceduto appunto alia vota-

! 2-.one per le nuove caricne 
j direttive dell 'ente automobi

listico perugino. 
I parti t i dell'arco costitu

zionale hanno provveduto, al
la fine di giugno, alla ste
sura di una lista unica, che 
è stata votata dal soci pre
senti all 'assemblea. 

Le Organizzazioni Sindacali j 
Provinciali C G I L - C I S L - U I L , 
Scuola, hanno richiamato in j 

i un comunicato l'attenzione 
' della opinione pubblica, degli 
; Enti Locali e delle forze pò- I 
; litiche democratiche su due , 
l importanti scadenze della bat- ' 
! taglia di rinnovamento della j 
I Università: la presentazione 
; della piattaforma rivendica- I 
; Uva del personale docente e j 

non docente e la discussione < 
nel Consiglio di Amministra- | 

! zione dell'Università del bi- ' 
lancio di previsione. \ 

! Si t rat ta di due occasioni ! 
| fondamentali per ritrovare j 
i l 'unità d! movimento nella , 
: città e fra i lavoratori che 
i ha permesso di realizzare si-
• gnificativi successi ne! pas-
j sato. quali ad esempio la nuo-
i va politica dei servizi uni-
j versitari e la definizione del 
1 Piano edilizio universitario. 
{ In particolare le OTZATI.Z-
j zazion; Sindaca'i intendono 

realizzare un dibatti to che 
j preceda l'approvazione de! b:-
! lancio di prev.s.onc '76'*. . 

che sarà portato in d.scus-
I sione nella seduta del Co:is-
j elio di Ammlnistraz.one che 
! si terrà probab.'.mente intor

bo al 127-76. allo scopo di 
riaffermare un metodo d'. par
tecipazione democratica, che 
trova continui ostacoli per la 
sua definitiva acquisizione. 

Per ciò che riguarda la 
piattaforma i.à presentata 
al Rettore, con una urgente 
richiesta di incontro non an
cora accolta, l sindacati riaf
fermano che si t ra t ta di una 
pr.ma artico!a7!.one concreta 
dei temi emersi durante la 
Conferenza di Ateneo, e che. 
per Questa sua orzanicità ai 
problemi s?t2ra'.: di sv'luppo 
e riforma dell'Università, es
so ha una importanza che 
va al di !à delle questioni In
terne dell'Ateneo, e pone al 
centro alcuni punti come la 
questione della democratizza
zione dell'Ateneo e la costru
zione del dipart imenti : la 
definizione dei rapporti di im
piego precario: 1 problemi 
economici e normativi del per
sonale non docente: la rior
ganizzazione e la gestione de
mocratica dei servizi dell'am
ministrazione; la politica del 
reclutamento. 

Per gli aiuti previsti dalla legge in materia 

La Regione approva alcune 
richieste degli emigrati 

Incontro della Commissione affari so
ciali con rappresentanti di due frazioni 

Alcune r.chiestc di emi- ; La stessa Commissione si 
1 granii per poter usufruire de- j è poi r.unita in seduta con-
j gì: aiuti previsti dalle lezgi ' r .un ta con la Comm.s.v.or.e 
; regionali sono s ta te appro • Affari Economici per d.scu-
t vate all 'unanimità dalia Com tere :! pròwed.mento che =: 
j miss.one Affari Sociali de. : occupa de: cr. ten per re.lar-

Consiglio regionale. Le ri- . re gli Statut i , de: Con-orz: 
chieste verranno ora sotto ! previsti dalla legxe ree.o.ia.e 
pov.e alla Oiunta. ' n . 40 dei 1975 in materia ur-

! Le p rev idenze .n 

TERNI. 6 
Hanno scioperato oggi i 

3 500 braccianti delia provi,v 
eia di Terni, e in tutta l'Um
bria. aderendo ma.^s ice .amen- i lo svolto dal consiglio di fab-
l-- alla aiornata di lotta prò- j brica .nesso. 

CITTA" DI CASTELLO, ti 
Lo scorso anno si tratto di 

un successo die anelò ben al 
di là delle più ottimistiche 
aspettativi1. Per questo anno 
ci si nspettn altrettanto, an
che se lo slnncio e l'entu
siasmo dell'esordio non ci so
no più. L'improvvisnzione e In 
intraprendenza hanno pnrzinl-
mente ceduto il passo alla 
razionalità della organizza
zione. 

L'Alta Valle del Tevere e 
l'Umbria tornano quindi più 
adulte a questa Kxpo di Ri
mini '76. in programma dal 
18 al 28 luglio, con la volon
tà di fare più e meglio. Lo 
sforzo promozionale congiun
to di Regione. Comune, 
Azienda autonoma di soggior
no e turismo e Cassa di Ri
sparmio di Città di Castel
lo, che insieme hanno messo 
a disposizione oltre 50 mi
lioni dei G3 previsti per In 
partecipazione alla manife
stazione. vuole affermare una 
continuità di presenza dell'ar
tigianato. delle altre attivi
tà piccole e medio o del tu
rismo della zona nella loca
lità balneare romagnola. luo
go di incontro, nel periodo 
estivo, di centinaia di mi
gliaia di persone In cui pro
venienza è la più varia. 

I frutti dell'esperienza pas
sata sono stati positivi e si 
sono tramutati in contratti e 
commissioni importanti per In 
miriade di uziende artigiane. 
in partlcolar modo del set
tore del legno e del mobile. 
cosi diffuso specialmente nel
l'Alto Tevere e a Città di 
Castello. 

La presenza, quest'anno più 
diretta e impegnata, del Co
mune e della Regione testi
monia. cosi come del resto 
l'apporto di importanti settori 
e organizzazioni economiche. 
della possibilità di un Incon
tro e di una collaborazione 
positiva sulle coso concrete. 
Ma vi è di più. Questa col
laborazione tra enti diversi 
e categorie economiche, nel 
mentre realizza una azione 
promozionale e nllevin quindi 
considerevolmente gli oneri a 
carico delle singole aziende. 
assicura nel contempo la pre-

i sentazione non di questo o 

! r iamata nazionalmente dai 
sindacati bracciantili. 

I I/O fciopero era stato ìn-
l det to per sollecitare una ra

pida e positiva conclusione 
I della vertenza per il nnno-
j vo del contratto di lavoro. 
j L'ostacolo maggiore al rag-
! aiunsnmento d, una intesa 
j fra le parti sembra rappre-
' scntato dall 'attezeiamento In 

siglio di fabbrica auspica che 
in fabbrica si apra un di- , 
battito politico sereno e prò- i quell'aspetto caratteristico 
ficuo sull'attività e sul ruo- dell'economia e della cultura 

altotiberina e umbra a sé 
stante. 

Assicura una presentazione 
della realtà quale essa è: 
dove attività economiche 
agricole, artigianali e picco
le e medio industriali si 

La FLM ha convocato per 
giovedì l'attivo degli Iscritti 
al sindacato delle aziende 
metalmeccaniche private. Il 
tema da dibattere sarà il 
rinnovo del premio di pro
duzione. questo non può av-

t transigente delia Confagri-
coltura. che intende biocca 
re la contrattazione integra 
t.-.a provinciale. Nei quadro ! cora risposto. L'attivo del me
de rò sciopero si s-ono svolte • talmeccanic: del settore pn-
duc assemblee, questa matt.- '• vato dovrà servire a definì 
n.i. a Trrni e a Orvieto: ; I re le richieste da avanzare 
Braccianti si sono incontrati , alla controparte e a solleci-
con i laboratori del '.ceno. ; tare l'immediato inizio del-

L'11 giugno scorso, la FLM j legano strettamente alle tra-
aveva inviato all'Associazlo dizioni e alla cultura della 
ne Industriali una lettera in I gente. Giustamente, quindi, il 
cui si invitava od avviare , programma della ncrmanen-
le trattative. A circa un me- ' ' j n i n ; _ K , i n „ n..*,-,^: „-„ 
se di distanza l'Associazione ! 7 a d e l 1 L m b n a a R i m n i n r c ' 
dezii industriali non ha an 

.ir.'altra categoria in lotta per 
il contratto. Dalle assemblee 
e venuta l'.nd.c.Tz.one di in
tensificare l'azione per la 

le trattative. 
Questa matt ina si è rlu-

n.to il consiglio d; fabbrica 
della SIT-Stampaegio. in vi-

favore 
degl; emigranti -ono prev.-
s:e dal.a legge 23 1973 (at
tualmente .1 Consiglio regio
nale sta esam.nando ia pro-

j posta di una nuova norma-
j tiva» e sono concesse per 
j rimborsare le spese di r.en 
I t ro m Italia e per agevolare 
j la contrazione di mutui per 

le ab laz ion i . 
La stessa Commissione si 

I è incontrata con una rappre
sentanza delle frazioni d, 
Cassignano d: Foligno e d. 
Pra ta di Nocera Umbra che 
ha illustrato una petiz.one 
presentata per ottenere un 
servizio giornaliero del tra
sporto pubblico. 

Riconoscendo l'utilità di 
tale servizio specialmente nel 
corso dell 'anno scolastico, ia 
Commissione ha deciso di 
promuovere un incontro con 
la direz.one deil 'AS.P. <A-
zienda Autoservizi di Peru
gia). 

La Commissione Affari I-
stituzionali ha espresso pare
re favorevole sul disegno di 
legge per convalidare il De
creto del Presidente della 
Giunta Regionale relativo ad 
un prelevamento di riserva 
allo scopo di far fronte a 
apese impreviste. 

ban.stica. 
Riassumendo ì term.ni del 

precedente incontro cong.nn 
:o. i'Assessore Giustinelli ii.t 
r.cordato che il testo d.^cii; 
so con gii emendameli;.; n.a 
apportati dalla Giunta ave
va" posto dille esigenze di a? 
profondimen'.o e in tal sen
so su alcuni punti e per al 
cune questioni jqu.^namen 
te tecniche si e.a ravv.sata 
la necessità di ^ent.re il pa
rere dell'Uffic.o leg.s.ativo. 

Le Commiss.oni hanno sta
bbilo per il 14 luglio alle 
ore 16 un ulter.ore incontro 
per def.nlre un testo di leg
ge che f.ssi i criteri per la 
formazione de; Consorzi dei 
Comuni in tempi brevi m 
modo da consentire ai Co 
muni di aprire fra di loro un 
confronto che li porti a con
sorziarsi ne; termini pur pro
rogati posti dall 'art. 11 delia 
legge regionale n. 40. 

Per l 'intera giornata di 
mercoledì 7 luglio è stata 
convocata la Commissione 
Affari economici mentre nei 
pomeriggio, sempre di mer
coledì. si riunirà la Commis
sione Affari sociali. 

chiusura de: contratt i anco I f a de.i'incontro. previsto per 
il 12. fra direzione azienda
le e FLM. con il quale do
vrebbero riprendere le trat
tative interrotte diversi gior
ni la sul problema del pre-
m.o d: produz.one. 

All'incontro del 12 il sin ; 
aacato si presenterà con un?» I 
->)r.7.one non diversa da quei-
a assunta nei giorni passa- ! 

t i : .-e la direzione della S IT 
ch.ede un aumento di pro-
duz.one per l'anno *76'77. 
\enire attraverso !a creazio
ne di nuovi posti di lavoro. 
ia risoluzione dei problemi 

ra da del..Tire. j 
Anche i lavoratori dei le j 

z.io n inno scioperato ozz.. 
.-eguendo una mdicaz.one j 
n.*z:ona e del sindacato, eh? , 
hh stabilito d: effettuare scio j 
pori re?:onal. <02?i toccava j 
a'.'Err.il.a. alla Toscana ed : 
appunto all'Umbria » ! 

Sarà r.nnovato a settembre j 
il consiglio d: fabbrica della 
irTern.noss r. Lo ha decso I 
il consiglio d, fabbrica a:- i 
tuale. nun. tos . l'altro giorno i 

! ,-

,ns:eme alla FLM prov.ncia-
le. La decisione, voiu a raf
forzare e r.nnovare l'org*»-
n.smo sindacale di fabbrica. 
è stata presa a seguito delle 
d.missioni di una parte de. 
de'e^ati. che. con questo gè-
sto. avevano inteso rich.a 
mate l'attenzione de: lavo
ratoli sulla necessità di in
dire nuove elezioni. 

Per li periodo estivo reste 
rà in carica l'attuale consi
glio di fabbrica, perché ì 
la»ora»orl dispongano di uno i 
s t rumento sindacale efficace 
che garantisca il rispetto del 
recente accordo raggiunto fra 
direzione aziendale e sinda
cato dei metalmeccanici. In 
questo periodo che divide ' 
dalle nuove elezioni, 11 con- | 15 

j ambientali e 11 nnnovamen-
j to tecnoloz.co degli impianti. 

! vede la valorizzazione delle 
attività economiche, special
mente artigianali, di maggior 
rilievo ma anche manifesta
zioni del folklore umbro. 

Uno slogan pubblicitario or
mai affermato dice che 
* L'Italia ha un cuore verde: 
l'Umbria ». Non è fuori luo
go voler riaffermare, come 
in questa occasione dell'Expo. 
che questo cuore, benché ver
de, palpita, lavora e produ
ce. è e intende rimanere vi
tale. 

Intanto gli ultimi prepara
tivi fervono in vista delle due 
scadenze più significative. La 
prima, ovviamente, l'inaugu
razione dell'Expo. La secon
da. più particolare, la festa 
dell'Umbria, prevista, all'in
terno della manifestazione. 
per il 23 luglio. 

Giuliano Giombinl 

m i programmi di radio SRffmiA 
I programmi del 7-7-1976 

7.45 Notiziario 
8,25 Rassegna stampa um

bra 
8.40 Almanacco 
9 Miscellanea 

12.45 Notiziario 
14 Lucertini... Va in va

canza 
Spec.ale droga 

16 Country America 
17 Radio Umbria Iazz 
18 Umbria discanta 
11,45 Notiziario 
20 Quelli che... vorrebbero 

partire 
21 RevivAl ... 
t2,45 Notiziario 
23 Pop 

Aperte 
le iscrizioni 

ai corsi 
delle 150 ore 

PERUGIA, il. 
\A\ CGIL CISL-UIL della 

provincia di Perugia comuni
ca che sono aperte le Iscri
zioni al corsi di scuola me
dili per lavoratori (150 ore) 
per il prossimo unno scola
stico 197(5-11)77. 

Il termine di presenta/Io
ne delle domande (da redi
gere in carta libera e da in 
dirizzare alle Organizzazioni 
Sindacali C G I L C I S L U I L ) al
le scuole- medie della provin
cia o diret tamente al Prov-
vedlt'Jie agli studi di Peru
gia. scade il 10 settembre 
11)70. 

I Sindacati fanno presen
te che ni corsi delle 150 ore 
possono partecipare, oltre ai 
lavoratori dipendenti, tutti i 
cittadini che nbbiano com
piuto Il 10. anno di età e co 
loro che abbiano compiuto il 
15. anno di età. purché In 
possesso del libretto di la
voro. 

Inoltre gli Insegnanti, che 
intendano continuare a pre
stare In loro att ività In detti 
corsi, devono presentare do
manda di conferma ni Prov
veditore nirli studi di Peru
gia entro il 15 luglio p.v.. con 
allegato eventuale titolo d. 
abilitazione. 

Entro Io stesso termine po'; 
sono inoltre far domanda di 
Insegnamento i professori di 
ruolo nella scuola media che 
abbiano la sede di servizio 
nello stesso Comune In cui 
si svoleono I corsi. 

I CINEMA 
PERUGIA 

TURRENOi II padrona • l'opcrt o 
(VM 14) 

L l l l l : (Chimo per (irle) 
MIGNON: (Chiuso por ter • ) 
MODERNISSIMO: Perch» ti uccide 

un magiitrato 
PAVONE: Rocco • I tuo' Intel!! 

(VM 16) 
LUX: Gola profondi (VM 18) 

FOLIGNO 
ASTRA: L'insegnante (VM 18. 
VITTORIA: (Chiuso per ferie) 

TERNI 
LUX: LP prolonda luce dei sensi 
PIEMONTE: Il mistenoio CMO Po

ter Proud 
FIAMMA: Una orchidea rosso l in 

gua 
MODERNISSIMO: La sorella di 

Bruce Lee 
VERDI: Colpisci sneora lo* 
POLITEAMA: L'educanda 

Dal 1* luglio in tutti I cinema 
di Terni pretto unico dal obietti 
L, 700. Orano di apertura: fe
riali 17.30. testivi 17. 

SPOLETO 
MODERNO: (Chiuso per fer e) 

TODI 
COMUNALE: (Chiuso pe- fe-i») 

I M I I I I I I I I I I I I I I I t l l l l l l l M I I I I I I I I I I I 

IUIMITI 
NARRATIVA 
CONTEMPORAMFA 

Piccioli 
I! continente 
infantile 

. I David - - pp. 1C-! 
L. 1.400 -

Giudici 
La letteratura 
verso Hiroshima 
« Argomenti • - pp. 348 -
L 2.600 
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